

Erinnerungen an einen der Gründer

SG Vöckelsbach: Bei der Jahreshauptversammlung wird unter anderem Ludwig Marquarts gedacht. Berichte aus den Abteilungen.

Vöckelsbach. Im Beisein des Mörlenbacher Ersten Beigeordneten Bodo Kalesse, der später auch bei den Neuwahlen dem neuen und alten Vereinsvorsitzenden gratulieren konnte, erlebten die Mitglieder der Sportgemeinschaft Vöckelsbach (SGV) eine harmonische Jahreshauptversammlung im Dorfgemeinschaftshaus. Zunächst hatte Vorsitzender Jürgen Rothfuchs die Versammlung eröffnet und zur Totenehrung des verstorbenen Mitglieds Ludwig Marquart gedacht. Marquart war von 1972 bis 1990 Bürgermeister der Gemeinde Mörlenbach und mitverantwortlich, dass die SGV im Jahr 1980 gegründet wurde. Das Eröffnungsspiel wurde dabei zwischen ihm und dem damaligen Ortsvorsteher Alfred Helfrich durchgeführt. Am 7. Oktober 2021 wurde er für seine 40-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Anschließend ließ Rothfuchs das Vereinsjahr 2024 Revue passieren. Im Mai wurde die Radsaison mit einer kleinen Tour eröffnet, an der zwölf Personen teilnahmen. Anschließend wurde das Handkäsefest der FFW Vöckelsbach besucht. Man nahm wieder am Stadtradeln teil, erzielte dabei 4.128 Kilometer und belegte in der Gemeinde Mörlenbach den 2. Platz.

Im Juni fand die jährliche große Radtour statt. Dieses Mal ging es mit 14 Teilnehmern durch die Pfalz. Im Juli unternahm man zusammen mit der Feuerwehr, dem Gesangverein „Sängerlust“ und dem TC Vöckelsbach einen Ausflug zum Hessenpark in Frankfurt und zum Abschluss ging es nach Sachsenhausen. Neben der Teilnahme mit einer Abordnung beim Kerweumzug in Mörlenbach und den Vereinsmeisterschaften im November wurde ebenfalls der örtliche Martinsumzug durchgeführt. Im Dezember fand eine gemeinsame Nikolausfeier aller Ortsvereine statt.

Anschließend wies Abteilungsleiter Willfried Heiß darauf hin, dass die Verbandsrunde 2023/2024 im April abgeschlossen wurde. Die vier gemeldeten Tischtennis-Mannschaften belegten dabei folgende Plätze. Die 1. Mannschaft wurde in der 1. Kreisklasse Ost mit 6:30 Punkten Neunter und musste in die 2. Kreisklasse absteigen. Die 2. Mannschaft belegte in der 3. Kreisklasse Ost 2 mit 19:21 Punkten den fünften Platz. Die 3. Mannschaft wurde in der 3. Kreisklasse Ost 1 mit 17:23 Punkten Siebter. Die 4. Mannschaft belegte in derselben Kreisklasse den 9. Platz.

Auch 2024 veranstaltete die SGV ein „Minitisch-Tischtennis-Turnier“, das wieder von Björn Steinmann organisiert und auch von ihm gewonnen wurde. Für die Runde 2024/25 wurden vier gemischte Mannschaften gemeldet, in der 2. Kreisklasse eine und in der 3. Kreisklasse drei Mannschaften. Am ersten Samstag im November wurden die Vereinsmeisterschaften durchgeführt. In der Hobbyklasse wurde Mischa Lutgen Vereinsmeister, gefolgt von Alfred Klein. Dritte wurden Celine Heiß und Finn Heiß. Bei den Aktiven wurde Daniel Heiß Vereinsmeister vor Martin Heiß. Den dritten Platz teilten sich Christoph Hahl und Dennis Majewski. Nach der Vorrunde bekamen alle aktiven Spielerinnen und Spieler dank einer großzügigen Spende einen neuen Trainingsanzug. Aus dem Bericht von Ursula Majewski ging hervor, dass die Gymnastikabteilung der SG Vöckelsbach bereits seit März 2005 besteht. Die Übungsstunden finden immer montags von 18.30 bis 19.30 Uhr statt. Seit Oktober 2019 nehmen auch Frauen aus dem Nachbarort Weiher an den Übungsstunden teil. Insgesamt wurden im Jahr 2024 37 Übungsstunden abgehalten. Der besondere Dank galt Susanne Steiner, die schon mehrere Jahre als Übungsleiterin fungiere und immer wieder neue Übungen ins Programm aufnehme.

Nach dem Kassenbericht, der Entlastung des Gesamtvorstandes, der Ernennung von neuen Kassenprüfern wurde der Gesamtvorstand neu gewählt. Der alte und neue Vorsitzende Rothfuchs ehrte Doris Helfrich für 40-jährige und Saskia Helfrich für 25-jährige Vereinsmitgliedschaft. 2025 findet zunächst am 12. April der Rundenabschluss der Tischtennisabteilung statt. Vom 15. bis 22. Juni geht es wieder auf große Radtour. Am 16. August wird wieder ein „Minitisch-Tischtennis-Turnier“ durchgeführt.

Am letzten Augustsonntag ist auch wieder die Beteiligung am Kerweumzug in Mörlenbach angesagt. Die Vereinsmeisterschaften im Tischtennis am 1. November und der Martinsumzug am 12. November stehen ebenfalls im Vereinskalendar. Besonders hervorzuheben ist, dass die SG Vöckelsbach seit nunmehr 25 Jahren eine Freundschaft mit dem Tischtennisverein TTC indeland Jülich aus Nordrhein-Westfalen unterhält. ls